

EL DÍA

La Violencia Política Argentina ^{al día} se Mantiene al Promedio de 1974 ^{19/1/74}

Una Sangrienta Estadística Indica que no Decrecen los Secuestros y Ejecuciones.— Eran Militantes de la Juventud Peronista las Víctimas del Quintuple Crimen de la AAA

(EFE, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 18 de enero. — Un miembro del Servicio de Inteligencia policial fue muerto a tiros mientras ponía su automóvil en el garaje de su casa, según informó hoy un portavoz de la policía.

El hecho ocurrió en el vecino suburbio de San Justo, al oeste de Buenos Aires, y tiene todas las apariencias de un acto de represalia de parte de elementos guerrilleros. El muerto fue el oficial Eduardo Oscar García y así llega a ocho en lo que va del año el número de personas liquidadas por razones políticas en Argentina, la misma cantidad proporcional que en 1974.

La policía dijo que García fue atacado el viernes en la noche por varias personas que se pusieron a disparar desde diferentes direcciones, sin darle la oportunidad de desenfundar su propia pistola para defenderse.

Con anterioridad ese mismo día, una joven de cabello negro había dado muerte a un policía federal cuando éste interrogaba a un individuo que fue sorprendido en el acto de repartir propaganda política.

QUINTUPLE CRIMEN DERECHISTA

Por otro lado, fuentes policiales bonaerenses dijeron que se identificaron los cadáveres de tres mujeres y dos hombres hallados a principios de mes en las localidades capitalinas de Castelli y Roque Pérez. Yolanda Beatriz Mesa y Haydee Reinoso, de 30 y 16 años, respectivamente, fueron encontradas balaceadas en un auto incendiado cerca de Castell.

Los restos ubicados en Roque Pérez correspondían, por las mismas causas de muerte, a José Vera, Abundio Barrozo y su esposa Olga Rodríguez, todos militantes de la Juventud Peronista que se opone al actual gobierno, y que fueran secuestrados por la AAA.

Mientras, en Rosario, varias personas resultaron lesionadas hoy al estallar una poderosa bomba cerca de un local sindical de esta ciudad santafesina, donde estaba por iniciarse una asamblea de gremialistas contrarios al gobernador Carlos Sylvestre Begenis.

El explosivo había sido colocado en una playa de estacionamiento para automóviles contigua al edificio que ocupa el sindicato de Luz y Fuerza, según informó la policía, que no determinó en un primer momento el número de lesionados.

CONTINUA LA DEPORTACION DE CHILENOS

Entre tanto, otros cincuenta ciudadanos chilenos que habían ingresado a la Argentina fueron detenidos en una operación realizada anoche por la policía y puestos a disposición de la Dirección de Migración para su reintegro a Chile.

Así lo informó el jefe de policía. Julio César Santucciono, que señaló la preocupación de la repartición por la migración clandestina de ciudadanos chilenos, muchos de los cuales, se radican sin contar con posibilidades de un empleo y carecen de documentos de identidad.